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der Abgeordneten Öllinger, Freundinnen und Freunde 
an die Bundesministerin für Arbeit,Gesundheit & Soziales 
betreffend Verwaltung und Kosten der Krankenscheinausgabe beim 
Arbeitsmarktservice 
Die Einführung einer Krankenscheingebühr hat auch beim AMS organisatorische 
Maßnahmen notwendig gemacht und Kosten verursacht. 
Dies veranlaßt uns zu folgender 
ANFRAGE: 
1 . Welche organisatorischen Änderungen gab es bei der Ausgabe von Krankenscheine 
für Arbeitslose? 
2. Kam es bei der Krankenscheinausgabe in den einzelnen Arbeitsämtern im 1.(Quartal 
1997 zu Problemen, wenn ja, welcher Natur? 
3 . Wie wird die Einhebung der Krankenscheingebühr bei den Arbeitslosen 
vorgenommen? 
4 . Wie hoch belaufen sich die geschätzten Mehraufwendungen im Rahmen der einzelnen 
Arbeitsmarktservicestellen durch die Einführung der Krankenscheingebühr? 
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